

Photo : Enviro Foto

*« Je vois l'humanité
dans chaque personne
que je rencontre.
Pour moi, leur situation
ou leur statut ne les
définit pas. »*

CÉLÉBRONS LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS

UN MOIS D'APPRENTISSAGE

UNE ANNÉE D'ACTION

HOMMAGE À MARJORIE VILLEFRANCHE

Directrice générale,
Maison d'Haïti

Marjorie Villefranche se consacre depuis plus de 40 ans à l'intégration et à la participation citoyenne des populations immigrantes. Elle est également reconnue pour son implication dans le mouvement féministe et dans la lutte contre le racisme, la discrimination et toutes les formes d'exclusion.

scfp.ca/le-mois-de-lhistoire-des-noirs

SCFP